
Herr Brauckmann: 

Kann die Stadt die Jobbörse, die im Frühjahr für Erntehelfer initiiert wurde, nun 
für Mitarbeiter im Gesundheitswesen reaktivieren, damit dort dringend 

benötigtes Personal geworben werden könnte? 
 
Antwort der Verwaltung:  

Die Verwaltung nimmt diese Anregung gerne auf und wird das mit dem 
Fachbereich Soziales klären. 


